

Ayer quedó electa la nueva Junta de Caridad

El Lic. don Alberto Echandi, reelecto



Lic. don ALBERTO ECHANDI, Presidente de la Junta de Caridad de San José

Como se había anunciado, se efectuó ayer domingo la asamblea de la Hermandad de Caridad para elegir la Directiva que fungirá este año, según los Estatutos de esa benéfica Institución.

Concurrió gran número de Hermanos, los que portaban representaciones de algunos miembros que por sus múltiples ocupaciones

no les fué posible concurrir.

Se procedió a la votación, dando este resultado:

Presidente, Lic. don Alberto Echandi Montero

Secretario, don Cipriano Herrero Peral

Vocales:

1—Lic. don Andrés Venegas

- 2—Don Félix Wiss
- 3—Don Adrián Collado
- 4—Don Roberto Brenes G.
- 5—Don Fabio Baudrit
- 6—Don José Joaquín Alfaro.

Suplentes:

- Don Max Koberg Bolandi
- „ Rafael Cañas
- „ Manuel Montejo.

El juego de la lotería no se ha vuelto a transmitir por radio

Los números premiados de la lotería Nacional se

transmitían por Radio, según una disposición del Sr. don Walter Sagot, a todos los pueblos de la república.

Hace dos domingos se ha dejado de transmitirlos no sabemos por qué motivos.

Las gentes de provincias sabían inmediatamente

cuáles números habían salido favorecidos.

Ojalá el señor Sagot inicie esta nueva labor el domingo entrante que es de gran interés para todos los habitantes de la República que juegan lotería, además esto le da un mayor interés.

Las acciones de Electriona han sufrido una baja considerable

Las acciones de Electriona han sufrido una considerable baja. Actualmente se están pagando a ciento veinticinco colones; esto es, setenta y cinco colones menos de su valor.

Los accionistas están pegando el grito por las pérdidas que han sufrido con esta baja.

La velada del sábado en el T. Nacional

en honor de Miss Costa Rica

Muy simpática resultó la velada que se efectuó el sábado en el Teatro Nacional en honor de Miss Costa Rica.

La obra que se interpretó resultó muy bobita, habiendo sido muy aplaudidos todos sus artistas.

FUE SAQUEADA UNA PULPERIA EN EL BARRIO KEITH

EN EL BARRIO KEITH

Los cacos están cometiendo una serie de fechorías en el Barrio Keith; en días pasados le hicieron un robo al comerciante don Carlos Diez y ayer domingo en la madrugada se introdujeron en el establecimiento de D. Eduardo Pochet y se rabaron gran cantidad de objetos.

Los propietarios no se dieron cuenta del robo si no hasta el día siguiente que fueron a abrir el negocio, notando la desaparición de las mercaderías.

Las operarias de la Fábrica de puros Cambronero fueron vacunadas

El Dr. don Benito Marín Quirós por insinuación de don Godofredo Cambronero procedió a vacunar a todas las operarias de la fabrica de puros de su propiedad.

HECHO SANGRIENTO en Bustamante de Desamparados

Un rico agricultor es herido gravemente por cuestión bienes

Ayer ocurrió un hecho sangriento en Bustamante de Desamparados, en el cual salió herido con machete, en varias partes del cuerpo, el Sr. José Garbanzo Fallas, de 35 años de edad, casado, persona muy estimada en aquella localidad y hombre adinerado.

Un sujeto por cuestiones de bienes lo atacó.

El herido fué trasladado al Hospital de San Juan de Dios, donde se le atiende. Su estado es delicado.

Las autoridades judiciales levantaron la respectiva sumaria.

Y el reo fué conducido a la Penitenciaría.

El peligro de muerte

Costa Rica es un país dócil y atento con los hombres que, en hora de prueba, cuando el peligro amenaza, tocan el espíritu de su pueblo y le llaman a colocar la barrera infranqueable al monstruo que se aproxima y que amenaza destruir sus generaciones con hoz implacable. Y hombres, mujeres y niños, en bloc, acuden a aquel llamado como si dijéramos el llamado para ponerse a salvo de la muerte que, con tenebrosa faz, asoma por sus contornos.

Tal decimos por la obra redentora emprendida por el ilustre señor Secretario de Salubridad y sus auxiliares en pro de la campaña de extirpación de la terrible plaga de viruela negra, que ha comenzado por una unidad y ha seguido por más pero que, gracias a los esfuerzos de las autoridades sanitarias antes dichas, su progreso apenas ha sido visible, por el momento.

No han descansado esas autoridades en la vacunación, preservativo muy efi-

caz contra la terrible enfermedad, porque el pueblo en masa ha prestado gustoso su brazo para recibir la inoculación del suero preservativo de la terrible enfermedad que ha devastado y devasta ciudades enteras en otros países como está ocurriendo en México.

Y esa vacunación la han llevado a efecto los facultativos sin interrupción, siendo su labor una labor digna de encomio y de admiración.

Y no dudamos que ese contingente seguirá adelante en peregrinación hacia la vacuna, medio eficaz, repetimos, de ponerse a salvo del peligro.

Es, pues, justo reconocer que la República está garantizada por sus hombres que, como el señor Secretario de Salubridad Pública, saben abordar el problema cuando el peligro amenaza.

Autoridades panameñas capturan a un reo prófugo

en territorio costarricense

A mediados del mes de marzo llegaron a Cañas Gordas autoridades panameñas a proceder a la captura de un reo prófugo llamado Marcelo Saldaña, a quien se acusa de haber cometido varios crímenes.

Saldaña desenfundó su revólver e hizo algunos disparos saliendo herido el guarda Severino Miranda. Las autoridades dispararon contra el reo, el cual se dió preso sin más resistencia.

La orden de captura la dió el señor Juez Segundo de Chiriquí.

LA VIRUELA NEGRA AVANZA EN MEXICO

Las autoridades de la ciudad de Tulancingo, México, se han visto obligadas a clausurar templos, teatros y demás sitios de reunión, en vista del alarmante incremento que ha tomado la epidemia de la viruela negra que se desarrolla ahí.

Según datos precedentes de Ciudad de México, existen en la actualidad más de cien casos de esa terrible enfermedad en Tulancingo y su progresión es notoria, siendo todos gravísimos.

Los atacados se hallan aislados.

RADIUS

Fábrica de Espejos y Marcos

A. LLERANDI

Frente al Teatro Variedades

Espejos, Marcos, Cuadros

Los precios más bajos de plaza.

TELEFONO 3346

Fideos *alimento ideal*

Proporciona Salud, Fuerza, Vigor

PIDA LA MEJOR CALIDAD

«EL PROGRESO» — MUSMANT HNOS.

El mejor PAN lo consigue usted en la

Panadería

LA JOSEFINA

Calle 8ª Norte Frente al Mercado

Su elaboración se hace con las mejores harinas que llegan al país.

Escapó de la celda cuando iba a ser fusilado

Durante el tiempo que estuvo preso llegaron solicitudes de perdón de todos los Estados de la Unión Americana

Tim, el famoso perro policía que en diversas ocasiones ha figurado en películas cinematográficas con gran éxito, fué condenado a muerte y su causa provocó el interés de muchas personas que de todos los lugares de la Unión Americana intercedieron por su vida. Pues bien, Tim, que se hallaba en la celda de la muerte en Santa Rosa de California y en vísperas de su ejecución, desapareció misteriosamente sin que pueda saberse de su paradero.

Se cree que un muchacho haya sido quien diera la libertad al sentenciado. La inteligente estrella del cine iba a ser fusilada por haber dado muerte a una oveja.

El caso de Tim es uno de los más interesantes que se han registrado hasta la fecha en la historia criminal de Santa Rosa. En California existe una ley que obliga a los dueños de canes que hayan dado muerte a alguna oveja, a sacrificarlos, y la Corte, después de algunas deliberaciones, halló al perro Tim responsable del crimen de homicidio en la oveja y lo condenó a la última pena.

Durante el tiempo que Tim estuvo preso, llegaron solicitudes de perdón de todos los Estados de la Unión Americana. Cartas y telegramas se amontonaron sobre la mesa de despacho del Gobernador C. C. Young, y hubo necesidad de utilizar los servicios de un empleado extra para atender dicha correspondencia.

Finalmente el Gobernador manifestó que no podía intervenir en el asunto, por no tener autoridad para modificar los fallos que la Corte dicte en casos semejantes.

Zapatería La Princesa del Dolar

Jovita de Murillo

Avenida Central, 25 varas a Este de la Singer.—Teléfono 2819

La más acreditada del país. La que hace el calzado con los mejores materiales y a la última moda. Lindos colores en cueros. Tacones de todo tamaño. Esperamos sus órdenes en esta zapatería.

Donde
Robert
toda su ropa

SASTRERIA

de ANDRES MONTERO B.

La que siempre se distingue por la elegancia del CORTE y por los materiales que emplea.

Situada 200 varas al Norte de La Proveedora y 25 al Oeste

Algunos detalles sobre el conflicto religioso en Rusia

MIENTRAS EN MOSCOW ATACAN AL PONTIFICE, éste celebra misas de rogación por la salvación de Rusia

El Papa Pío XI dió a conocer una dramática protesta contra los malos tratos de que son víctimas los católicos en Rusia, así como contra la chacota que se hace contra la religión por parte del Soviet.

Asimismo ofició ante el altar donde se encuentra la tumba de San Pedro, una misa de "expiación", propiación y reparación", como la llamó el Pontífice ante una multitud de sesenta mil personas que se congregaron bajo las naves de la amplia basílica del templo de San Pedro, que es el de mayores pro-

porciones del mundo.

La ceremonia religiosa, que fué anunciada con anticipación, la presenciaron representantes de todas las razas eslavas y por fieles de todos los países católicos del mundo.

Mientras en todas las naciones del mundo se celebraban rogativas por parte de los católicos para pedir a Dios que cese la persecución contra la Iglesia en Rusia, los trabajadores soviéticos y los elementos de las organizaciones ateas de Rusia celebraban manifestaciones en todo el

país en favor de sus ideas.

En Moscow se inauguró el congreso ateo, y se organizó un mitin cuyo principal objeto era atacar al Sumo Pontífice.

Los periódicos dedicaron gran espacio en combatir la actitud papal.

"Detrás de este movimiento, dice uno, está oculta la mano del imperialismo que está preparando otra guerra mundial. Las oraciones del Papa no son sino el preludio de la intervención extranjera en los asuntos internos de la Nación de las Repúblicas Soviéticas."

"Pravda" ataca violentamente al Sumo Pontífice y manifiesta que la campaña emprendida por éste dará por resultado que aumente el ateísmo en todo el mundo.

Los católicos de todo el mundo unieron sus oraciones al Papa, por la salvación de Rusia.

En la basílica de San Pedro el Pontífice permaneció arrodillado una hora mientras resonaban en el interior los himnos de la liturgia eslava y rusa y la Letanía de los Santos.

Desde la Misa Eucarística de 1922, en la que ofició el Sumo Pontífice, nunca se había visto tanto fervor como ahora.

"¡Salvador del Mundo, salve a Rusia! Auxilio de los cristianos, salve a Rusia!" cantaban en coro más de cincuenta mil personas.

Asistieron a la gran misa todos los cardenales, salvo los enfermos, casi todo el cuerpo diplomático y muchos nobles.

Típ. San José

DE LA CIUDAD de Santo Domingo

El desperfecto en la cañería

Hoy más que nunca experimentamos la ausencia del agua. Por todas partes oímos el clamor de "agua y más agua", pero nadie se acerca a la Municipalidad a ofrecer su humilde contingente y a ayudar con sus luces. Dinero es lo que necesita la Corporación para subsanar el mal que a grandes y chicos nos aqueja, y sin embargo no lo vemos. En una de sus sesiones, los señores municipales acordaron enviar un técnico a estudiar los daños de la cañería, con el fin de procurar su reparación, siendo bastantes los colonos que se debían emplear en dicha reparación, pero estando escasos los fondos, los se-

ñores municipales no han podido llevar a cabo la obra.

Tala de árboles

Ahora vemos la necesidad de perseguir y castigar con mano de hierro a esos mediocres que sin misericordia talan los árboles a orillas de los ríos, especialmente donde nacen las fuentes que aumentan el caudal de agua. Justo es que excitemos a los señores preceptores de esta localidad para que emprendan una campaña en pro de la defensa del árbol y hagan de sus discípulos fieles guardianes de los arbolitos a orillas de las fuentes, asimismo a las autoridades para que persigan a los infractores de la ley que prohíbe esa tala.

Nuestro café

Los cosecheros de café en pequeña escala están de plácemes porque han oído decir de labios de un beneficiador del grano en grande, que se les pagará a razón de ₡ 4.00 menos de su precio de venta en los Estados Unidos, de lo que estamos muy gratos.

Por los fallecidos

La Junta de Caridad de esta ciudad, celosa por el ornato, ha pasado una comunicación a todos los propietarios de bóvedas y derechos para que los arreglen y limpien. La Junta, por su parte, ha dado principio a la pintura de los muros que cubren el campamento.

Trabajos de la Basílica

Un mal que tenemos a la vista con la falta de agua es la paralización de los trabajos de la fachada de la Basílica, pues la labor de albañería no se puede ejecutar con la falta del líquido indispensable.

CORRESPONSAL

No olvidar La Josefina, panadería de la gente de gusto

Prefiera antes que todo los sabrosos macarrones de Musmaní Hermanos. Son deliciosos en la mesa y exquisitos al paladar.

En prueba de agradecimiento y en beneficio del prójimo

"Las Pastillas del Dr. Becker me salvaron la vida. Con sólo 3 pomos me encuentro del todo bien. No me queda huella de la enfermedad de los riñones." Margarita Parrales, Jipijapa, Ecuador.

"Estoy satisfecho de los resultados obtenidos con sus Pastillas del Dr. Becker. Las tomé porque se me hacía difícil pasar las aguas." Fernando Rodríguez, Morón, Cuba.

"Habiéndome presentado una extraña y grave fluxión de sangre por la uretra ocurrió a sus acreditadas pastillas y la novedad desapareció con solo 2 frascos. Hoy estoy feliz, gracias a Dios y a sus pastillas." Guillermo Tinjuca S., Cúcuta, Colombia.

"Las Pastillas del Dr. Becker dan muy buenos resultados en los padecimientos de los riñones y de la vejiga y pueden Uds. publicar esta carta testimonio en prueba de gratitud." Tomás Cornejo, Ayutuxtepeque, El Salvador, A. C.

"El dolor de cintura era tan agudo que en ocasiones tenía que abandonar mis quehaceres. Con sólo 5 pomos hoy me encuentro buena. Gracias a Dios por tan benéficas pastillas." María Patricia Villalba R., Sincetejo, Colombia.

Hace 18 años que las Pastillas del Dr. Becker para los Riñones y Vejiga vienen produciendo resultados satisfactorios. Cómprelas en cualquiera botica y tómelas con constancia. "Mientras más pronto las tome mucho mejor para Ud."

Fómeques y contrafómeques en carreteras

Como bienes de difunto

Por DON SIMPLICIO

El problema de las carreteras y pavimentado de los trechos de calles fue la comidilla en la semana que finó ayer.

Sí, hombre.

Fómeques y contrafómeques de ingenieros que en carrera vertiginosa los han sacado a relucir brillantemente, han sido el entubamiento por donde han pasado todos ellos dejando con la boca abierta a los más entendidos en la materia.

Ciertamente.

Y todo este berengenal es fruto de la sacudida que don Carlos María le dió a la mata bajo cuya sombra dormían tranquilos y bien indumentados esos técnicos...

Y quién más!!

Hasta el ex-Presidente Acosta, que también salió sacudiéndose las berengenas que le cayeron encima en la sacudida de mata que le dió don Carlos. Pobre don Julio.

Pobres todos. Sí, sí, también.

Y es que piedras trae el río cuando suena. Por algo don Carlos les metió en lío, lo amarró bien, se lo echó al hombro y cargó con todos.

Como cruz acuestas.

Sí, así, así, en esto ha sido igual, porque se echó encima la pesada cruz de velar por la buena ejecución de las obras cuando estas tienen sus defectillos.

Corregibles, eh?

Ecolecuá. Todo en esta vida tiene su remedio. Y para el caso no se trata de la muerte, que es la que no tiene remedio. Si no, fijate, viejo seco, los millones que se han tragado las carreteras y han quedado sepultados paulatinamente desde que se principiaron a construir, tales Cartago-San José y San José-Alajuela, y con la sobre carretera hemos venido a parar en que los caminos vedados antes, son los que hoy

prestan servicio. Lo demás será un lodazal en invierno.

Intransitable.

Eso, hombre; ni don Cleto podrá pasar por ellos.

Con el recargo o supresión de la Secretaría de Gobernación se puede hacer, con buena voluntad, un tamaño descargo al Presupuesto en esta bendita hora de zozobras y sinsabores para los que viven colgando del Erario...

Nacional, por supuesto.

El auto consumía mucha gasolina, pues indiscutiblemente el Ministro tenía que gastarla en sus idas y venidas de su casa al ministerio, eso ya no se gasta y los miles invertidos en dicho auto pueden reembolsarse sacándolo a pública subasta.

Como bienes de difunto.

Eco. Y el sueldo del ministro, que es otro saldo

de los bienes muy bien lo puede repartir don Cleto entre Tuto y el resumen a favor de la Nación.

Muy cierto.

Englobadas ambas partidas, se sumarían a la garantía que necesitan los empleados públicos para la venta de sueldos, pues los agiotistas o prestamistas quedarían entendidos que la economía principia por la cabeza y no por los pies y aflojarían el pollo y cesarían los retorcioneros y el crujir de estómago de tanto empleado en pequeño que vive al día con aquellos, con los prestamistas.

También es cierto.

Como lo es que al fin y al cabo el presupuesto de 1928 necesita de algunas rebajillas que son el coco de los servidores y que la ida del ministro les ha dejado esa cola...

De economía.

Que pueden aprovechar don Cleto y Juancho Arias para el saldo en favor de los gastos.

De la Nación.

Eso niño, que parecería a ojo de buen cubero como uno de los pasos máximos que registrara la historia de las economías y de los despilfarros.

Exacto, exacto.

**Para comer
bueno y dormir bien**

Busque el acreditado

HOTEL ATLANTICO

Situado frente a la Planta Embotelladora de Orange-Crush, 10 varas al Sur del Mercado.

Precios económicos

Ud. puede con toda facilidad y con poco costo llevar a feliz éxito toda construcción que emprenda usando las

Maderas

que son de inmejorable calidad y que tiene en su **ASERRADERO Y DEPOSITO**

Ramón León h.

Llame a los

**TELEFONOS Aserradero 3115
Depósito 3032**

donde será atendido inmediatamente

LOTERIA DEL ASILO DE LA VEJEZ

Plan para el Sorteo N° 40 que se efectuará el 27 de Abril de 1930 en combinación con la Lotería del Asilo-Chapú. Emisión de 3 000 billetes; numeración del 1001 al 7 000. Valor en premios \$ 4 718.75

1 premio de \$	1 000	\$ 1.000.00
1 " "	300	300.00
1 " "	100	100.00
1 " "	50	50.00
5 premios de	15 cu.	75.00
55 " "	10 "	550.00
10 aprox. 1° pro. de	15 cu.	150.00
10 aprox. 2° " "	10 "	100.00
59 dobie term. de	6.25 "	368.75
540 t. ú. cifra de	3.75 "	2075.00

683 premios \$ 4 718.75
Nota.—Como cada billete lleva dos numeraciones, las dobles terminaciones se pagan a \$ 12.50, y las terminaciones sencillas a \$ 7.50 cada billete.

MONSEÑOR VOLIO — *Presidente*. CONSTANTINO CROCI — *Tesoro-*
10. JOSÉ M. RAMÍREZ, — *Secretario*. JORGE ROJAS B — *Agente General*
en San José.



Pruebe
ESTA

En la página 17 del libro "Recetas Culinarias Royal" encontrará Ud. las direcciones para confeccionar el siguiente.

BIZCOCHO ESPONJOSO ROYAL

- | | |
|--|--|
| 1 taza de azúcar (225 gramos) | 2 cucharaditas de Royal Baking Powder (8 gramos) |
| ¾ taza de agua (¾ pinta—¾ litro) | 1 cucharadita de extracto de limón o vainilla (5 gramos) |
| 3 huevos | 2 cucharadas de agua fría (30 gramos) |
| 1 taza de harina (115 gramos) | |
| ½ cucharadita de sal—(a gusto)(2 gramos) | |

Se hierven el agua y el azúcar juntamente sin revolver hasta que se forme un jarabe; cuando esté en su punto se vierte sobre las claras de los huevos bien batidas, batiendo todo bien hasta que la mezcla esté fría. Separadamente se cierran la harina, el Royal Baking Powder y la sal tres veces, se baten las yemas de huevo hasta que estén espesas y se añaden poco a poco y alternativamente la mezcla de la harina y la de las yemas a la mezcla de las claras de huevo. Hecho esto se añaden el extracto y el agua fría y se revuelve ligeramente. Se dispone la masa en un molde sin engrasar y se cuece en un horno de temperatura media por espacio de 1 hora.

En este útilísimo libro encontrará, también, otras 99 recetas para hacer galletas, tortas, pasteles, bizcochos y molletes.

No olvide llenar el cupón que está al pie y recibirá un ejemplar gratis del libro "Recetas Culinarias Royal."

Todos los alimentos en que se use el Royal Baking Powder (Levadura en Polvo Royal) como leudante, quedarán perfecta y satisfactoriamente leudados. El Polvo Royal hace el horneado casero simple y agradable.

El Royal Baking Powder (Levadura en Polvo Royal) ha dado a millones de señoras la reputación de anfitrionas espléndidas debido a la excelencia de sus bizcochos y pasteles.



Standard Brands Inc Nombre _____
 Ap. 1465— San José, C. R. Dirección _____
 Recetas Culinarias Royal. Ciudad _____

El problema de los sin trabajo

En México se les ocupará en la construcción de presas

Los directores de la organización obrera sin trabajo en México, entrevistaron al Secretario de Agricultura para ponerse de acuerdo sobre los elementos que deberán ser escogidos para trabajar en los Estados de la República en la construcción de presas.

Los obreros y empleados sin trabajo piden también a las autoridades que no se permitan los liderismos en la organización ni tenga nada que ver la posición de líder para evitar el trabajo, pues quieren que todos, sin excepción, directores del movimiento y miembros de la organización, salgan por igual a trabajar a los Estados.

El Congreso norteamericano aborda el problema

Cincuenta mil que se dan el nombre de obreros migratorios se reunieron en la plaza del Capitolio en Washington en los momentos en que el Congreso abordaba el problema de los sin trabajo.

El senador Wagner dijo al comité de comercio del Senado que había millones de hombres sin trabajo en el país y que durante tres meses las líneas de los que piden pan han ocupado muchos bloques y las casas

públicas de alojamiento tienen más huéspedes de lo debido.

Y presentó tres iniciativas para hacer frente a la situación, creando un fondo de reserva para los sin trabajo, con millones de dólares.

Los que carecen de alimentos

En Nueva York, a las puertas de las instituciones de caridad, se forman grandes grupos de elementos sin trabajo cuando dichas instituciones les proporcionan alimentos. En la Pequeña Iglesia de Nueva York es donde mayor número de obreros se reúne a la hora de proporcionar alimento caliente a los que carecen de él.

Casa de Trabajo que se inaugura

Paul Shoup, presidente de la Compañía Southern Pacific Railroad, de San Francisco, Cal., anunció la inauguración de una Casa de Trabajo, por medio de la cual más de 60 mil hombres que están empleados en dicha empresa, en seis Estados del Oeste, serán llevados a otros lugares cuando carezcan de trabajo, con transporte gratuito.

No olvidar La Josefina, panadería de la gente de gusto

Lucha fenomenal

En riña que sostuvieron en Turrialba José Solano y Abel Vargas, ambos del lugar citado, Solano causó varias lesiones a Vargas con instrumento cortante. La lucha fué fenomenal, pues ambos contendientes se fueron primero a las manos.

El Resguardo Fiscal, que a esa hora vigilaba por el orden, capturó al heridor y lo puso a la orden de las autoridades competentes.

Un saldo trágico

Un nuevo caso de la fatalidad puso fin a la existencia del estimable obrero litógrafo don Elí Acuña, hecho ocurrido el miércoles de la semana que finalizó ayer, en los talleres de la Imprenta Nacional. Acuña fué cogido por un brazo por una máquina de la litografía triturándose.

Trasladado al Hospital para su curación, se puso especial empeño en ésta, pero fué inútil, al día siguiente falleció.

Nuestro pésame a sus familiares.

Tip. San José

Fábricas de licor clan.

destino de comisadas

Durante el mes pasado hicieron los Resguardos las siguientes aprehensiones de destiladeros de aguardiente clandestino:

- En San Roque de Grecia, a José J. Rodríguez.
- En Guacimal, Puntarenas, a Benjamín Alvarado.
- En Guácimo de Guápiles, a Francisco Guerrero.
- En Tacacorí de Alajuela, a Joaquín Rodríguez.
- En Guacimal de Puntarenas, Rafael León y otro.

En Terrata, Río Coto, a Máximo Peralta A.
 En Acapulco, Miramar, a Jerónimo Madrigal.

Resulta un herido en un duelo a machete

En el distrito de El Silencio, cantón de Tilarán, se suscitó una riña entre Fidel Castro y Urbino Chinchilla, resultando herido Chinchilla de alguna gravedad.

Intervino el Resguardo Fiscal, que hizo la detención del heridor sometiendo a las autoridades competentes para su juzgamiento.

Carlos Viquez & Co.

Inyecciones Hipodérmicas

Jeringas Hipodérmicas

Agujas de Platino y Termómetros

DIRECCION: Diez varas al Norte del Telégrafo

Teléfono 4114. - Apartado 18

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

Lotería del Asilo Chapuí

Lista de números premiados en el sorteo de ayer

1007....	100	5007....	100
1107....	100	5107....	100
1126....	200	5143....	500
1164....	200	5197....	500
1207....	100	5207....	100
1210....	200	5300....	2000
1307....	100	5307....	100
1406....	200	5407....	100
1407....	100	5507....	100
1441....	200	5511....	200
1507....	100	5607....	100
1607....	100	5645....	1000
1690....	200	5663....	200
1707....	100	5707....	100
1807....	100	5807....	100
1855....	200	5907....	100
1907....	100	5916....	200
2007....	100	5995....	500
2107....	100	6004....	200
2207....	100	6007....	100
2307....	100	6107....	100
2407....	100	6207....	100
2507....	100	6284....	200
2607....	100	6307....	100
2707....	100	6349....	200
2711....	200	6379....	200
2724....	200	6407....	100
2807....	100	6483....	200
2907....	100	6501....	200
2952....	500	6507....	100
3007....	100	6526....	200
3107....	100	6533....	200
3207....	100	6607....	100
3271....	200	6707....	100
3282....	200	6708....	200
3307....	100	6807....	100
3407....	100	6907....	100
3507....	100	6961....	200
3525....	200	7007....	100
3607....	100	7023....	200
3609....	200	7044....	200
3707....	100	7107....	100
3807....	100	7149....	200
3907....	100	7207....	100
3940....	200	7307....	100
4007....	100	7328....	200
4107....	100	7345....	200
4155....	200	7397....	200
4190....	200	7407....	100
4207....	100	7463....	200
4281....	200		
4302....	200	7501....	100
4303....	200	7502....	100
4304....	200	7503....	100
4305....	200	7504....	100
4306....	200	7505....	100
4307....	40000	7506....	6000
4308....	200	7507....	100
4309....	200	7508....	100
4310....	200	7509....	100
4311....	200	7510....	100
4312....	200	7511....	100
4360....	200	7507....	100
4407....	100	7607....	100
4418....	200	7707....	100
4507....	100	7807....	100
4607....	100	7808....	200
4707....	100	7866....	200
4807....	100	7907....	100
4907....	100	7919....	200

Viajero que regresa de New York

La señorita Julia Marín ha recibido la feliz sorpresa de ver el retorno de su hermano a su patria, don Jesús Marín Vega, quien se encontraba en New York desde hacía dos años y medio.

Felicitemos a su hermana y demás familiares por el regreso del señor Marín, deseando se encuentre satisfecho durante la permanencia entre las suyas.

Los trabajos de urbanización del barrio México van muy adelantados

Gracias a la actividad del señor Gobernador de la Provincia, don Arturo Gracia Solano, las calles del Barrio México están siendo objeto de una serie de reparaciones.

La avenida 13 Oeste hasta pegar con la calle 20, está siendo totalmente reparada. Los vecinos están muy contentos porque en el invierno tendrán una buena calle, por donde transitar.

Falleció ayer en la mañana

en el Hospital de San Juan de Dios la anciana atropellada por el tranvía

La anciana llamada Mercedes Alvarado Chaverri, de ochenta años de edad, quien fué arrollada por uno de los carros del tranvía al tratar de atravesar la calle, falleció en las primeras horas de la mañana.

Los golpes que presentaba la respetable anciana eran mortales. Los médicos que la atendían hicieron todos los esfuerzos posibles por salvarle la vida, pero debido a su avanzada edad no fue posible.

La señora Alvarado Chaverri era oriunda de Heredia, hacía bastante tiempo radicaba en San José.

Su entierro se efectuó ayer a las cuatro de la tarde.

Paz a sus restos.

MENU DE HOY

Ensalada de remolacha
Sopa de verdura
Huevos al gusto
Cesos salteados
Arroz blanco
Bistec a la inglesa
Garbanzos españoles
Frutas, café

HOTEL METROPOLI

Existe viruela o no?

Son demaciado los comentarios que a diario publican los periódicos con caracteres alarmantes acerca de la plaga de viruela que dicen los doctores azotan nuestro país.

Según dictámenes de los médicos que atendieron los primeros casos cuando éstos se presentaron, eran alarmantes, puesto que dictaminaron se trataba de viruela maligna; luego éstos mismos, en compañía de otros colegas y en vista del valioso dictamen que rindió el Dr. Jefe de la expedición científica que nos visita, han dado a entender que sólo se trata de casos de viruela, enfermedad que ciertamente nos es del todo peligrosa pero que sí hay que atenderla cuidadosamente puesto que es pariente de la viruela maligna, y podría traer fatales consecuencias.

Estas alarmas que se vienen haciendo perjudican demasiado al país.

Se perfectamente como y de qué manera empezó la enfermedad de la viruela en la persona del Sr. González, hoy en cuarentena rigurosa en la casa del Radio, en la Sabana, éste Sr. por encontrarse un poco indispuerto del estómago, apuró un purgante de castor y como no surtiera efecto volvió a apurar la dosis, sin cuidarse de tomar algo refrescante para evitar la irritación proveniente del calor que el castor le produjera en el estómago.

Luego tuvo una pequeña calentura y éste joven cometió la imprudencia de

bañarse, lo cual brotó cara y cuerpo de granos.

Y como ya las primeras alarmas de que en el país existían casos de viruela maligna habían sido publicados por la Secretaría de Salubridad Pública, los vecinos del Pacífico, por temor, dieron aviso por dos ocasiones de que se encontraba un enfermo "sospechoso" con viruela en esos contornos. Salubridad Pública ordenó tres días después de denunciado el caso se hiciera el reconocimiento del paciente.

Lo atendió el Dr. Acosta Guzmán, quien tomó las medidas necesarias dando orden de trasladarlo a la casa del Radio, traslado que se efectuó pocos momentos después.

A estas horas no se ha hecho más que pegar un papel en la puerta dando a conocer que en esa habitación fué encontrado un caso de enfermedad contagiosa.

Esa habitación no ha sido ni siquiera barrida, mucho menos fumigada y desinfectada como en tales casos se requiere, no obstante que los cuartos contiguos están todos ocupados y que en algunos de ellos permanecen niños.

Luis Guillermo Jovel A.

Prefiera antes que todo los sabrosos macarrones de Musmáni Hermanos. Son deliciosos en salsa y exquisitos al paladar.

El número 4307 fué vendido por Adela de Araya, de San José.

El 7506 fué vendido por Manuel Corrales, de San José.